

scene 03 谷山で学ぶことは 谷山で生きる喜びを知ること 学びでつながるコミュニティ

子どもって急に成長するときがありますよね！うちの息子はこの前の「谷山ふるさと寺子屋」の防災キャンプで小学校に宿泊したときからがそうなんです。自分の気持ちと向き合い何かを感じたのかな？地域住民、学生、保護者などの中の、地域の隠れたユニークな人材がそれぞれの得意技を活かして「今日のせんせい」になり、様々な体験活動や世代間交流のプログラムを実施している谷山ふるさと寺子屋は、まさに「地域に学ぶ」入口的な場。谷山に暮らす誰もが気軽に学べる場として、また、地域に伝わる技術や文化を継承する場として、大人と若者（子ども）が一緒に学び合えますよね。



scene 04 気負わず気軽に楽しもう スポーツ弱者を谷山からなくす 誰もが楽しめるスポーツ

この前、雑誌に「ゆるスポーツ」のことが載っていました。中心に穴が空いたラケットを使うブラックホール卓球とか、年齢や性別、運動神経や運動経験、障がいの有無に関係なく、誰もが楽しめるように考え出されたものみたい。笑えるポイントを押さえながらも誰もが公平に、健康的に楽しめるというしっかりとコンセプトがあるんです。真剣なプレーの中に笑いの要素を入れることで、たとえ失敗しても周りの人を笑わせることができますので、ミスが怖くなり自信につながるみたいです。谷山ふるコミュニティでも「谷山コミ・レク」にゆるスポーツの要素を取り入れたいとのこと。さあ、谷山からスポーツ弱者を一掃だ！

scene 05 一人ひとりが 心豊かに生きる社会を 芸術・文化を大切にする心を育てる

生き生きとした暮らしを送るために、身体的な健康はもちろんのこと、心の健康を保持することが大切ですよね。「谷山ふるコミュニティ愛フェスタ」では、趣味を活かした活動発表が披露されていました。歌あり踊りあり、とても賑やか。地域の皆さんのが、学びの場、また交流の場として、より身近な場所で、文化活動に参加し、文化を鑑賞し、時には自らが創造することができる場になっているようでした。私たちが暮らす身近な場所で文化が育つことは、文化を大切にする心を育み、地域における文化の振興にもつながるものです。「谷山芸術文化元気プロジェクト」では、身近にある伝統的な行事や祭りなどの継承や、地域の特色ある文化活動の推進、豊かな自然を活かしたまちづくりなどを進めることとしているようなので、参加が楽しみです。

